

*«Sans varier»
fut sa conception de vie*

Madame Jacques-Albert de MESTRAL-KINDLER et son fils Alexandre, à Saint-Saphorin-sur-Morges;

Madame et Monsieur Denis PRAHIN-de MESTRAL, leurs enfants Maxime et Natacha, à Saint-Saphorin-sur-Morges;

Madame Brigitte WASEM-de STEIGER et famille, sa marraine et maman de cœur, à Lausanne;

Monsieur et Madame Charles de MESTRAL-GAYRARD et leurs enfants, à Vich;

Monsieur et Madame Estienne de MESTRAL-de STEIGER, leurs enfants et petits-enfants, à Saint-Saphorin-sur-Morges;

Madame Arthur von MAY-de STEIGER, ses enfants et petits-enfants, à Toffen;

Madame et Monsieur Pierre de WATTEVILLE-de STEIGER, leurs enfants et petits-enfants, à Mont-sur-Rolle;

Les familles parentes et alliées de MESTRAL, de GOU-MOËNS, ANDRADE, HAUSNER, SCHNYDER, KINDLER; ont la tristesse de faire part du décès de

Monsieur Jacques-Albert de MESTRAL

leur cher époux, papa, frère, beau-frère, oncle, filleul, neveu, cousin, beau-fils, survenu le 17 janvier 2009, dans sa 43^e année, suite à un choc septique.

L'ensevelissement a eu lieu dans l'intimité.

Un chaleureux merci à l'équipe des soins intensifs du CHUV unité 2, au docteur Luc Mayer, ainsi qu'aux infirmiers Guillaume et Sophie.

Domicile de la famille: Madame Jacques-Albert de Mestral-Kindler, le Château, 1113 Saint-Saphorin-sur-Morges.

Un papa ne nous est donné qu'une fois.